

Rencontre de promo 1964 - juin 2024 (60 ans)

La promotion P.Chévenard 1964 vient de fêter ses 60 ans de sortie de l'école en ce mois de juin 2024 organisée autour de deux journées fortes .

Le Jour J-1 en fin d'après-midi, nous avons rendez-vous à l'hôtel Mercure de Charbonnières .Nous nous sommes retrouvés 40 :23 ecam-15 épouses 2 veuves.

Le lendemain matin nous a conduits à l'Ecam où nous avons été reçus par Didier DESPLANCHE Directeur Général de l'ECAM La Salle, qui nous a fait un brillant exposé sur le présent et le futur de l'ECAM La Salle ainsi que sur son rayonnement dans le monde. Il nous a ensuite fait découvrir les nombreux et agréables lieux de travail et de détente du campus de Fourvière avec des élèves ingénieurs(es) studieux heureux et détendus.

Adieu : fonderie, forge, modelage, perceuse radiale GSP, rectifieuse Gendron place maintenant aux centres d'usinage et aux ordinateurs. Malgré tous ces changements, nous avons eu le plaisir de retrouver le foyer presque identique à celui que nous avons connu. Nous avons terminé ce tour d'horizon par des échanges avec Didier DESPLANCHE, dans le superbe amphithéâtre de l'école.

Nous avons quitté l'ECAM La Salle pour une descente piétonne de la « Barthoche » avec arrêt devant la montée des Chazeaux.

Puis direction la brasserie Georges, siège de nombreux souvenirs pour beaucoup d'entre nous. Après un repas très lyonnais, nous nous sommes dirigés vers le musée de la confluence à l'architecture futuriste.

Nous avons commencé la seconde journée par l'A.G. de notre association : Ce qui nous a permis d'échanger des nouvelles des absents et d'évoquer nos rencontres futures focalisées sur Lyon

intramuros avec une journée forte. Ce fut également l'occasion de relancer un bulletin annuel donnant des nouvelles des membres de notre association.

Le car nous a ensuite emmené à l'embarcadère sur le Rhône d'un bateau de promenade qui nous a fait découvrir les bords du Rhône puis de la Saône jusqu'à Neuville sur Saône.

Au retour direction Charbonnières pour un ultime apéritif avant les bagages pour un départ avec regret le lendemain matin.

Jacques PIJOURLET